



新人生の未来を願つて

愛知県公立高等学校PTA連合会

副会長 西澤由香里

この度は、お子様の高等学、誠におめでとうございります。保護者の皆様には心よりお慶び申します。

昨年、世界中を襲った新型コロナウイルスによって迎えた授業への1年は保護者の皆様にとても、気の休まることがないかと思います。未だ終息が不透明な中での新生活のスタートは、まだ不安の残るところではあります。

この度は、季節が巡り、春が来るよう、この試練の時代を、皆で乗り越えれば、きっと新しく自分の将来につなげる時間にしたいってほしいと思います。

大学入試のスタイルも変わり、18歳での成人となる時代が目の前となり、目まぐるしい時

保護者の皆様へ

愛知県教育委員会

委員伊藤志のぶ

この度は、お子様の高等学、誠におめでとうございります。歴史に記された大変な2020年を、受験生として過ごされた新入生の皆様と、その1年間を見守り支えてこられた御家族の皆様のお喜びはひとしおのことと存じます。

本県では、新学習指導要領全面実施される新学習指導要領が目標している資質・能力である「複雑で予測困難な社会の変化」に加え、突然降りかかる自然災害や、新型コロナウイルス感染症のような疫病は、激甚化・大規模化し、世界的な対策を迫られるようになります。

この度は、何よりも健やかに生き抜き、人生を豊かに切り拓く力が大切です。生徒の皆様には、様々な変化や困難を前向きに受け止め、時には受け流し、逃げる力が必要とされます。物事を前向きに捉え、豊かな人生と社会を構築する力は、令和4年度から本県では、新学習指導要領が実り多く豊かなものになります。一方、ソーシャル・ネットワーキング・サービス(SNS)による犯罪やトラブルなど、さまざまな問題も生んでいます。

県教育委員会では、情報端末の御支援、地域の教育力向上への協力添えをお願い致しますと共に、今後のお子様の高校生活が実り多く豊かなものになります。一方、ソーシャル・ネットワーキング・サービス(SNS)による犯罪やトラブルなど、さまざまな問題も生んでいます。

この度は、季節が巡り、春が来るよう、この試練の時代を、皆で乗り越えれば、きっと新しく自分の将来につなげる時間にしたいってほしいと思います。

大学入試のスタイルも変わり、18歳での成人となる時代が目の前となり、目まぐるしい時

代の変化に立ち向かう上で、知識・プラス柔軟な思考力、表現力、判断力が求められると思いますので、この高校生活を、部活動や学校行事を通して、人間力を上げていける3年間にしていくべきです。その良きアドバイザーとして、保護者の皆様方に身近で見守っていただきたいと思います。

高校を取り巻く環境もいまとは違い、オンラインでの授業や、新しいスタイルが求められる中、学校生活を通して一人一人が、自分の力を高めていき、解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

この度は、このような時代には、何よりも健やかに生き抜き、人生を豊かに切り拓く力が大切です。生徒の皆様には、様々な変化や困難を前向きに受け止め、時には受け流し、逃げる力を育むことが重要だと考えています。ここに保護者の皆様方の学校及びPTA活動への協力添えをお願い致しますと共に、今後のお子様の高校生活を賜り、社会がかりで子供たちを守り育むことが重要だと考えています。

県教育委員会では、情報端末の御支援、地域の教育力向上への協力添えをお願い致しますと共に、今後のお子様の高校生活が実り多く豊かなものになります。

この度は、季節が巡り、春が来るよう、この試練の時代を、皆で乗り越えれば、きっと新しく自分の将来につなげる時間にしたいってほしいと思います。

大学入試のスタイルも変わり、18歳での成人となる時代が目の前となり、目まぐるしい時

が新しい環境に適応し、有意義な学校生活を送ることができるよう、保護者の皆さまと一緒に連携して学校教育の充実に努めてまいります。

県教育委員会は、お子さまが新しい時代を生きる子どもたちには、高い志や意欲を持ち、他者と協働しながら課題を解決し、未来を切り開く力を身に付ける必要があります。各学校では、こうした力を育てる方法の工夫改善に努めておられます。県教育委員会も、実施するところにIC下環境の充実を図り、これから社会をたくましく生きる力を育む学校の取組を支援してまいります。

令和2年度に実施された県内各地区の活動状況は下記のとおりです。

毎年各地区においては、多くの会員の参加を得て、講演会、研究発表、シンポジウム等の内容で地区内会員の親睦を図るとともに、各単位PTAの活動状況を見直し、会員相互の意思疎通の場として盛大に開催されました。

令和2年度 地区研修会概要実施実績

地区名	担当校	年月日	会場	参加人員	時間	概要
名 北	愛知商業	R3.1.29(金) 【中止】	ループラ王山	—	13:50 ~ 16:00	研究発表：愛知商業高校 講 演：「今どき世代の効果的なほめ方・叱り方」
名 南	名古屋西	R3.1.15(金) 【中止】	名古屋市西文化小劇場	—	13:00 ~ 15:35	研究発表：愛知商業高校 事例発表：惟信高校、中川商業高校 講 演：「元気注入！素質が輝き、人生が花ひらくVITAの等身大力講座」
名 濱	瀬戸北総合	R3.1.29(金) 【中止】	尾張旭市文化会館 あさひのホール	—	13:30 ~ 16:25	活動紹介：内藤紗弥花 氏 等身大高校、高蔵寺高校 講 演：「当たり前の実践で子どもを育てる」
尾 張	一 宮	R2.5.13(水) 【中止】	名古屋文理大学 文化フォーラム	—	14:00 ~ 16:20	有限会社ゴーアヘッドジャパン 代表取締役 遠藤 友彦 氏 講 演：「未 定」
知 多	半田商業	R2.10.21(水) 【中止】	武豊町民会館 ゆめたろうプラザ	—	14:00 ~ 16:10	有限会社プレジャーエンタテイメント 代表取締役社長 大槻 耕介 氏 講 演：「未 定」
西 三 河	岡崎 東	R2.11.18(水) 【中止】	岡崎市シビックセントラル コロネットホール	—	15:00 ~	北京オリンピック陸上競技 400mリレー銀メダリスト 朝原 宣治 氏 講 演：「困難な時代を生きる子どもたち～大人へのメッセージ～」
東 三 河	時 習 館	R2.5.18(月) R2.11.2(月)	時習館高等学校	24名 20名	14:15 ~ 15:00 13:45 ~ 15:25	特定非営利活動法人まりの丘 副理事長 蛭沢 光 氏 講 演：「困難な時代を生きる子どもたち～大人へのメッセージ～」

お子さまが情報通信機器を適切に活用できるよう、ご協力をおこなうようになります。また、子どもたちが、自らの在り方生き方を考え、将来において自己実現を図ることができます。各学校では、教育活動全体を通じた系統的かつ計画的なキャリア教育の推進に努めています。県教育委員会では、社会的・職業的自立に必要な能力・態度を育てるための事業を実施してまいります。

全てのお子さんが笑顔で高校生活を送り、心身ともに健やかな若者として成長されることを願っております。



プロフィール
愛知県豊田市出身。酪農学園大学循環農学類卒業。実家は、養鶏業と鶏料理店を営んでおり、育てた鶏で料理の提供を手伝う中で、後継者としての意識を高め、畜産のことや経営について安城農林高校で学んだ後、現在は、実家に戻り、現在は、主に養鶏を担当している。

メセナシ
高校時代はチヤンスガがあれば何にでも挑戦した3年間で、ハンドボール部の部長や資格取得、アルバイトと様々な経験をしました。現在は設備制御の製作に携わる。

現在は設備制御の

プロフィール
愛知県一宮市出身。高校卒業後、(株)学園で知識・技能を学んだ後、技能五輪選手として2009年に力ナダで開催された第40回技能五輪国際大会に出場。五種「移動式ロボット職種」で金メダルを獲得し、「日本ものづくり大賞」を受賞。現在は、工機部にて自動車部品生産用設備の製作に携わる。

メセナシ
高校時代はチヤンスガがあれば何にでも挑戦した3年間で、ハンドボール部の部長や資格取得、アルバイトと様々な経験をしました。現在は設備制御の

部門を任せられています。最初は、不安なことはかりでした。生き物相手といつこどもあり、自分の失敗が直接、兄弟で家業を盛り立てていきたいと考えています。豊田の山間部にある鶏販売店舗にお客様が「こここの鶏肉が美味しい」と足を運んでいただけです。

鶏料理店「花の木」の前で



自分の中が大きく変わっていくことを思いますが、その時代の流れを牽引していくのが私や学生である皆さんです。私の経験から皆さんにとつて、色々なことに闘心を持って挑戦し、

今後デジタル化は更に進み、

は、学生が基礎をしつかり固めたりと、専門分野にとどまらず幅広い情報に触れて、

新たなことに挑戦できる環境

づくりをしていただけたことを期待しています。

4月からの一宮工科高校に

(1) PTA活動の研究・調査及び運

(2) 絡調整

(3) 教育環境の整備促進

(4) 児童生徒の安全・健康と福祉の研修

(5) 増進

(6) 年報誌「高P連だより」の発行

地区研修会の実施

会費(1人年額・円)

年会費 特別支援学校	高等学校	全 日 通 信 制				
		定 時	事 攻	科	100	150
幼・小・中学部	高等部・事攻科	50	100	150	100	150

会員登録料

会員登録料